



WTF erfolgreich bei der Landesmeisterschaft

Freudenstadt/Sindelfingen. Wie jedes Jahr fanden in Sindelfingen die Landesmeisterschaften in Trap und Doppeltrap sowie in Tübingen für Skeet statt. Auch der WTF Freudenstadt ging bei beiden Meisterschaften mit einigen Schützen an den Start. Im Doppeltrapp belegte in der Schützenklasse Christian Fischer (Bild links) den zweiten Platz und qualifizierte sich durch sein hervorragendes Ergebnis zur Deutschen Meisterschaft in München. Markus Grammel (Bild rechts) belegte Platz drei. In der Altersklasse erkämpfte sich Jürgen Weber (Bild Mitte) den siebten Platz. Bei den Senioren erreichte Rainer Haug (Bild 2. v. rechts) mit einem sensationellen Ergebnis den ersten Platz. Peter Barth (Bild 2. v. links) erreichte den siebten Platz.

In der Disziplin Skeet wurde Markus Grammel Vizemeister in der Schützenklasse. Aufgrund der Schießleistung wurde er zu dem Bundes-Ländervergleichskampf in die Oberpfalz eingeladen.